

8.20 広島八木災害報告（第 150 報）

2019.10.10

朝・夕、めっきり涼しくなりました。当院の外来も “のどかぜ” の患者さんが増えてきました。

8.20 災害の起きた阿武山も紅葉が始まりました。当地区の「感染症サーベイランス情報」では、インフルエンザが報告され始めました。当院もインフルエンザの予防接種の予約が多くなってきました。10月15日から一斉に開始する予定です。

9月28日、当院の前にある梅林小学校の運動会に短時間行ってみました。元気な子ども達の躍動する姿は、将来の日本を期待できる頼もしい光景です。

9月29日、猛暑の日曜日でしたが、校医をしている八木小学校の運動会に参加しました。八木小学校は、私の出身校です。昭和20年の8月6日、原爆に日は、八木小学校の3年生でした。教室が壊れていました。怖い爆弾だと思いました。

10月に入って、幼稚園、保育園の健康診断が始まりました。

10月2日は文教幼稚園、10月8日八木小学校の修学旅行健康診断、10月9日みどり保育園の健康診断と続きました。子ども達みんな、元気で成長しています。

2019.10.10.11 時

桑原医院 桑原正彦